

**User's Manual English  
Movements Caliber**

**RONDA powertech**

- 505.24D/515.24D
- 505.24H/515.24H
- 507/517
- 509/519

You have decided to buy a watch, which was assembled by a watchmaker using a Ronda movement. Please note that no watches are produced or distributed under the Ronda brand.

In case of repairs, guarantee claims and questions concerning the functioning of a watch, purchasers and consumers should contact their retailer or the watch manufacturer, for which the relevant information can be found in the sales or guarantee documentation provided with the watch.

**Bedienungsanleitung Deutsch  
Uhrwerke Kaliber**

**RONDA powertech**

- 505.24D/515.24D
- 505.24H/515.24H
- 507/517
- 509/519

Sie haben sich für eine Uhr entschieden, in der durch den Uhrenhersteller ein Uhrwerk von Ronda eingebaut wurde. Bitte beachten Sie, dass unter der Marke Ronda weder Uhren produziert noch am Markt vertrieben werden.

Käufer und Konsumenten können sich im Falle von Reparaturen, Garantieansprüchen sowie Fragen zur Funktion der Uhr ausschliesslich an die Verkaufsstelle oder den Uhrenhersteller wenden. Entsprechende Informationen sind den Verkaufs- oder Garantiebestimmungen zu entnehmen.

**Mode d'emploi Français  
Mouvements Calibre**

**RONDA powertech**

- 505.24D/515.24D
- 505.24H/515.24H



Cal. 505.24D / 515.24D



Cal. 505.24H / 515.24H

- Pos. I Position of rest** (watch running)
- Pos. II Quick-change correction for date**  
*The date can also be corrected during the day-changing phase between 10 pm and midnight. The date of the following day has to be set, because no automatic date change takes place at midnight.*
- Pull the crown out to position II (watch still running).
  - Turn the crown clockwise until the required date appears.
  - Push the crown back into position I.
- Quick-change correction for 24-hour display**
- Pull the crown out to position II (watch still running).
  - Turn the crown anticlockwise until the desired time appears.
  - Push the crown back into position I.
- Pos. III Setting the time**
- Pull the crown out to position III (watch stopped).
  - Turn the crown, until the current time is displayed (remember the 24-hour cycle).
  - Push the crown back into position I.



Cal. 505.24D / 515.24D



Cal. 505.24H / 515.24H

- Pos. I Ruhestellung** (Uhr läuft)
- Pos. II Schnellkorrektur Datum**  
*Auch in der Kalenderschaltphase von ca. 22.00–24.00 Uhr kann das Datum korrigiert werden, wobei das Datum des folgenden Tages eingestellt werden muss, da um Mitternacht keine automatische Schaltung erfolgt.*
- Krone in Position II herausziehen (Uhr läuft weiter).
  - Krone im Uhrzeigersinn drehen bis das aktuelle Datum erscheint.
  - Krone zurück in Position I drücken.
- Schnellkorrektur der 24-Stunden Anzeige**
- Krone in Position II herausziehen (Uhr läuft weiter).
  - Krone im Gegenuhrzeigersinn drehen bis die gewünschte Zeit angezeigt wird.
  - Krone zurück in Position I drücken.
- Pos. III Einstellung Zeit**
- Krone in Position III herausziehen (Uhr stoppt).
  - Krone drehen bis die aktuelle Zeit angezeigt wird (24-Stundenrhythmus beachten).
  - Krone zurück in Position I drücken.



Cal. 505.24D / 515.24D



Cal. 505.24H / 515.24H

- Pos. I Position de repos** (la montre fonctionne)
- Pos. II Correction rapide de la date**